

SOMMERLAGER FÜR JÄGER UND SAMMLER IM ALBULATAL

ei. Dieses Jahr hat das Sommerlager der Naturparks Beverin und Parc Ela im Albulatal stattgefunden. Unter dem Motto «Jäger und Sammler» ist direkt an der Albula der Zeltlagerplatz im Gebiet Plang digls Bovs zwischen Surava und Alvaneu Bad eingerichtet worden. In verschiedenen Teams haben die Kinder unter Anleitung zum Beispiel aus Fichtenharz eine Wund- und Heilsalbe hergestellt oder

eine Fotofalle installiert, die am Ende der Lagerwoche gezeigt hat, wer sich des Nachts sonst noch so im Gebiet bewegt. Ein Besuch des Wasserweges Ansaina und auf der Ranch Farsox haben ebenfalls auf dem Lagerprogramm gestanden. Auch im nächsten Jahr findet ein Sommerlager der beiden Naturparks Beverin und Parc Ela statt. Weitere Informationen dazu unter www.parc-ela.ch/sommerlager.



Anschleichspiele beim Lagerplatz Plang digls Bovs. Bild Verein Parc Ela

SO GENIAL – AUF CUFERCAL

ei. Eine besonders gute Idee hatte das SAC-Hüttenwirtepaar Renata und Guido Knecht, als es kürzlich Flüchtlinge zu sich auf die Cufercalhütte hoch über Sufers einlud. Zu viert ging es zusammen mit einer Begleiterin mit dem Kleinbus bis zum Lai da Vons und dann zu Fuss weiter zur Hütte. Es hat die jungen Männer beeindruckt, dass auf 2400 Meter über Meer eine bewirtete SAC-Hütte mit allem, was man braucht, vorzufinden ist. Das Essen hat vorzüglich geschmeckt. Man war beeindruckt, dass in der Hütte alle wie eine Familie am gleichen Tisch sassen, assen und

sich miteinander austauschten. Gestaut wurde zudem über den Aufwand, der betrieben wurde, um all die Esswaren auf diese Höhe zu transportieren. Unterwegs wurden viele neue Ausdrücke auf Deutsch gelernt – zum Beispiel Steinmännchen. Ein solches baute man dann auch in Hüttennähe. Am zweiten Tag ging es über den Calandari-Übergang hinunter zum Lai da Calandari. Über die Alp Nera und die Alp Danis gelangte man nach Wergenstein, wo die Steinböcke in der Ausstellung des Centers da Capricorns bewundert werden konnten.



Strahlende Gesichter vor der Cufercalhütte. Bild zVg

SPASS BEIM FERIENPASS VON BLAU GELB CAZIS

ei. Rund 40 Kinder und Jugendliche fanden sich am 8. August im Schulhaus Cazis ein, um Unihockey zu erleben. Sandro Dominoni und Martin Hitz, beide ehemalige Unihockey-Nationalspieler und Mitglieder des aktuellen Schweizermeisters und Cupsiegers Blau Gelb Cazis, zeigten die Technik am Stock mit und ohne Ball und vermittelten vor allem

die Freude am Unihockey. Am Morgen wurde in zwei Altersgruppen trainiert. Jeder Einzelne konnte an seiner Technik feilen und den einen oder anderen Trick den beiden Unihockey-Idolen abschauen. Nach dem «Zmittag» wurde das Trainieren und Spielen nach draussen verlegt. Für alle wird dieser Tag noch lange in guter Erinnerung bleiben.



Viel Spass bot der Ferienpass-Tag bei Blau Gelb Cazis. Bild zVg

BOBBY-CAR-RENNEN AM SOMMERNACHTSFEST

ei. Am Samstag, 25. August, findet anlässlich des dritten Sommernachtsfestes in Fürstenau ein Bobby-Car-Rennen für Kinder aller Altersklassen statt. Anschließend erfolgt die Rangverkündigung beim Schulhausareal. Der Landfrauenverein Fürstenau freut sich auf zahlreiche Kinder im Rennfieber und lautstarke Zu-

schauer an der Rennpiste im Quartier «Ob Maros». Jedes Kind fährt sein mitgebrachtes Fahrzeug. Eigener Helm und geschlossene Schuhe gelten als obligatorische Mindestanforderung an Schutzbekleidung. Versicherung ist Sache der Teilnehmer. Die Anmeldung erfolgt vor Ort ab 14 Uhr, mit Start um 16 Uhr. Die Teilnahme ist kostenpflichtig und wird mit einer Medaille und einem kleinen Preis ausgezeichnet. Neben der Festwirtschaft mit Grilladen und reichhaltigem Kuchenbuffet der Landfrauen Fürstenau, sorgt DJ Paul für musikalische Unterhaltung. Glitzer Tattoo, Kinderschminken und eine attraktive Tombola runden die gemütliche Stimmung in der festlichen Sommernacht ab.



Spass am Bobby-Car-Rennen.

Informationen: Facebook Landfrauenverein Fürstenau, 079 488 76 06.